

Dear Diary

Von Mayachan_

Epilog: Liebes Tagebuch

Liebes Tagebuch,

Es ist in den letzten Jahren sehr viel passiert und heute werde ich zum letzten Mal einen Eintrag schreiben.

Nachdem Shinichi und ich vor zehn Jahren zusammen gekommen sind ist einiges passiert.

Wir haben unsere Abschlüsse gemacht und haben studiert aber die Gruppe hat sich nie aus den Augen verloren.

Heute treffen wir uns zwar seltener aber immer zu den wichtigen, großen Ereignissen. Zum Beispiel als Asami und Shiho vor fünf Jahren geheiratet und ein Jahr später ein Baby adoptiert haben. Oder als Kaito und Aoko auf den Malediven ihre Hochzeit feierten.

Als Kazuha nach vier Jahren Schauspielstudium eine Rolle in einem Film bekam und uns alle zur Premiere eingeladen hat. Und als Heiji dort dann stolz verkündete das die nun verlobt waren.

Das Kira ihren eigenen Laden eröffnet hatte in den sie ihre selbstgemachte Mode ausstellte und Akako ihren neuen Freund vorstellte.

Der Höhepunkt war aber die Geburt meiner Tochter vor knapp sechs Monaten. Unsere kleine Sonne. Shinichi ist ganz vernarrt in sie und arbeitet mittlerweile bei der Polizei als Kommissar.

Ich dagegen habe nach meinem Studium meine eigene kleine Karateschule gegründet und bringe Kindern bei sich zu verteidigen.

Die letzten Jahre waren schön aber auch traurig.

Den Kontakt habe ich zu meiner Mutter abgebrochen nachdem sie versucht hat Geld von meinem Sparbuch zu holen um Rika ein neues Auto zu kaufen.

Ich bin daraufhin zu Shinichi zugezogen der mich sofort aufgenommen hatte und auch seinen Eltern waren so lieb zu mir. Das sind sie heute noch. Ich liebe Yukiko und Yusaku sehr.

Den Kontakt habe ich zu meiner Mutter abgebrochen da sie sich eh nie um mich gekümmert oder sich für mich interessiert hat.

Auch der Kontakt zu Rika ist selten. Sie ist jetzt ein erfolgreiches Model das oft Schlagzeilen machte. Die letzte war negativ und handelte von einem fremdgeh Gerücht.

Auch die anderen haben keinen Kontakt mehr zu ihr.

Ich weiß nicht was noch auf mich und die anderen zu kommt aber ich weiß das ich geliebt und gebraucht werde. Und ich weiß das ich jetzt stark genug bin um alles durchzustehen.

Darum liebes Tagebuch werde ich mich jetzt verabschieden. Vielleicht wird meine Tochter eines Tages ein Tagebuch führen.

Deine Ran.